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Сорок седьмая сессия 
ПЯТЫЙ КОМИТЕТ 
Пункт 104 повестки дня 

БЮДЖЕТ ПО ПРОГРАММАМ НА ДВУХГОДИЧНЫЙ ПЕРИОД 
1992-1993 ГОДОВ 

Письмо Председателя Специального политического комитета от 30 октября 
1992 года на имя Председателя Пятого комитета 

На 7-м заседании Специального политического комитета, состоявшемся 
29 октября 1992 года, представитель Австрии от имени Рабочей группы по 
международному сотрудничеству в области использования космического 
пространства в мирных целях Специального политического комитета сообщил о 
договоренности, достигнутой Рабочей группой 28 октября 1992 года о том, чтобы 
просить Председателя Специального политического комитета направить письмо 
Председателю Пятого комитета, в котором вниманию этого Комитета была бы 
представлена просьба, содержащаяся в пункте 29 доклада Комитета по 
использованию космического пространства в мирных целях 1/, с тем чтобы при 
рассмотрении этого вопроса эта просьба должным образом была учтена. На своем 
8-м заседании, состоявшемся сегодня утром. Специальный политический комитет 
принял решение удовлетворить эту просьбу. В этой связи я хотел бы представить 
Вашему вниманию пункт 29 вышеупомянутого доклада, в соответствующей части 
которого говорится следующее: 

1/ Официальные отчеты Генеральной Ассамблеи, сорок седьмая сессия, 

дополнение № 20 (А/47/20). 
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^Комитет, приняв к сведению мнение Подкомитета относительно того, что 
бюджетные ассигнования в рамках Программы по применению космической 
техники, выделявшиеся в течение истекших лет на цели осуществления 
рекомендаций ЮНИСПЕЙС-82, были скудными и неадекватными и что он выразил 
свое глубокое беспокойство в связи с тем, что в текущем году ситуация не 
изменилась, обратился к Генеральной Ассамблее с просьбой выделить 
адекватные ассигнования Программе по применению космической техники, с 
тем чтобы можно было в полном объеме выполнить рекомендации ЮНИСПЕИС-82^ 

Рабочая группа выразила уверенность и надежду, что приведенная выше 
рекомендация будет должным образом принята во внимание при рассмотрении Пятым 
комитетом этого вопроса. 
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